
第41回つながり祭に

　　　※参加しなかった理由を教えてください。　　
　　　　・体制がとれなかった。

今回参加された団体におたずねします。
○会場についてお気づきの点はございますか？

○実行委員会の運営についてお気づきの点はございますか？

○前日会場準備、当日の会場運営・後かたづけで、お気づきになった点はございますか？
　 また、事務局の運営はいかがでしたか？

　　１　団体として参加した　ステージ ６団体　 模擬店 １３団体
　　　　　　　　　　　　　　　　　その他 １団体 （情報保障）

・とても丁寧で良かった。
・最終のお手伝いができませんでした。申し訳ございません。みんなで手伝いながら、行うこと
はよいと思います。
・問題ありませんでした。スムーズに運営していただきました。
・前日準備の担当を事前に振り分けたのは良かったと思います。
・5年ぶりの対面開催で初めて方もおられましたが、長年参加していただいてる方ともに前日
会場準備、当日の会場運営・後かたづけについて、戸惑いなどもありましたが、協力して出来
たのではないかと思います。
・後かたづけの所で機材をしまう際、段差がある為、ベニヤ板4枚引いて対応したが、
うち１枚が割れて、会場側にご迷惑をかけた所が反省点になった。(※事務局側に報告してい
ます。)→今回、初めての方もおられましたので来年以降は機材などの取り扱い方を協力して
いただける方々に呼び掛ける必要があるかなと感じました。
・お世話おかけしました。ありがとうございました。
・あそびのひろばのお手伝いを１０時～１１時で担当することになっていました。「担当時間の
５分前に本部テントの所に集まってください」と説明を受けていましたが、時間が過ぎるまで本
部受付で待っていたのに誰一人来なかったとのことで、遅れて直接あそびのひろばに行きま
した。これはどういうことだったのでしょうか？５分前に集まる必要がなくなったのなら、その旨
連絡してほしかったです。
・事務局の方々、お忙しい中ありがとうございました。
・みんなテキパキと進んで自分の出来ることをやっていて、感心した。

　　２　団体として参加しなかった　　１団体

　　　　第41回つながり祭　アンケート結果

　　　　　　　　　　　　　つながり祭参加団体２８団体：回答数１９団体

・特にありません。椅子もよい感じで座れました。
・模擬店の店舗数が少ないのが少し寂しかった。
・昼食となると、フランクフルトと焼きそばに集中していたので、もう少し食べるところがあると
盛り上がったと思います（ただ、どれもおいしかったです）。
・ステージはとても良い条件を整えてくださっています。事前準備ありがとうございます。
・５年ぶりのつながり祭だったこともあり、模擬店の出店数やステージの出演数など縮小され
た感じでした。
・ステージの様子が外の模擬店にも外部スピーカーでよくわかった。模擬店（青空マッサージ）
のところは外部スピーカーのところですごく大きく聞こえた。その他、簡単で良いので展示の資
料がほしいです。
・１１時ぐらいからのステージだったのですが、たくさんの方が来られて、とても楽しく参加する
ことができました。

・良かった。
・問題なかった。
・ありがとうございました。
・5年ぶりと言う久しぶりの中、こうやって参加せてもらいとても嬉しく思います。毎回ありがとう
ございます。
・丁寧に実行委員会で進めていただき、ありがとうございます。
・朝早くからお世話になり、ありがとうございました。
・資料の点訳は簡単に当会でもできると思う。
・卒業して１２年もたつのに、西和の先生方はよくして頂った思います。ありがとうございまし
た。



○今後もつながり祭に参加しようと思われますか？

○今回参加された感想やお気づきになったことを何でもお書きください。

これからのつながり祭に向けて、ご意見・ご要望はございますか。

・開催当日は、奈良県内で、他のイベントが多くあったが、天候にも恵まれ多くの方に来場して
もらい、にぎわったと思います。
・今回は５年ぶりの対面開催で、新しい参加団体様及び若い方がつながり祭への参加が徐々
に増えてきたと感じます。
・やはり以前のように地元の中学校の吹奏楽部の演奏があったり、参加団体を増やしていくな
ど、つながりを広げられるといいなと思いました。
・５年ぶりのつながり祭、とても楽しかったです。ありがとうございました。
・久しぶりの対面開催で大勢の参加があり、良かったと思います。
・楽しめました。
・普段の仕事とは違う形で同僚と関われたり、いろいろな事業所の方々と関わることができた
りして、良い時間となりました。まさにつながれた！と思います。
・いろいろとお世話かけました。たくさん助けていただいて感謝しています。
・久しぶりの開催でいろいろな人とふれ合うことができて、とても楽しかったです。
・５年振りの開催ということもあって、お天気に恵まれたことが何より良かったです。
・５年ぶりで以前どうしていたのか忘れることも多く、戸惑いがありましたが、次回に向けて準
備いたします。
・みんないきいきした顔つきで、心がほんわかしてくる。
・参加された方、来場された方と多く、こちらも楽しく参加できました。
・模擬店が以前より減って、メインがステージになってきた。昼食にできる店が少ない。
・業務との兼ね合いで毎月の実行委員会への参加が難しかったです。
・コロナに負けずにみんなと協力・共同していくことの大切さが、つながり祭の開催でよくわか
ります。
・会場に来られていた人から見学の申し込み等がありました。

・今のままで良いと思う。来年の５月もよろしくお願いします。
・参加協力金を、もう少し安くしてほしい。
・来年も新しい参加団体様及び若い方がつながり祭に参加の呼び掛けが大事と感じます。
・参加団体がもっと増えて盛り上げていけるよう協力していきたいと思います。
・事務局は大変だと思いますが、ずっーとこの祭りが継続できるように頑張って欲しいです。
・つながり祭を知っている人が少なくなってきているように思います。
・実行委員会で決まったことを守るという条件で当日のみ参加するというのは難しいでしょう
か？
・当会としては、会場に行くときと、帰るときのアクセスだけあればよいと思います。行くときと
帰るときのバスだけでも良いです。
・食べ物のブースが少ないように思いました。もう少したくさんあれば良いと思います。
・色々な方々にお世話になりました。ありがとうございました。

・会場南門から車が入ってきてUターンするところを多く見かけました。少し危険だと思いまし
た。
・いつもお世話になりありがとうございます。手引きと誘導に手を取られて、作業があまり手伝
えなくてすみません。
・前日の準備は母達が多く参加しました。後片付けは女の人の力ではあまり役に立つ事が無
かったみたいで申し訳なかったです。

・はい！喜んで。
・参加しようと思います（１６）。
・担当に当たっていなくても参加(観る）しようと思う。
・模擬店やステージの参加は難しいが、お手伝い要員としてできることがあれば参加したい。
・参加したいと思っていますが、体制の問題もあり、現時点では不明です。
・検討中です（社内で）。


